

Stéphane Simon

CHIRURGIEN DENTISTE
Exercice limité à l'endodontie

La chirurgie endodontique



Une chirurgie endodontique dure entre 45 minutes et 1h30 en fonction de la difficulté de l'acte, l'accès à la dent, etc.

Dans certaines situations, il est impossible de faire pénétrer les instruments sur toute la longueur du canal.

Il peut également être impossible ou risqué d'envisager, un retraitement des canaux par voie conventionnelle que l'on appelle dans notre jargon professionnel «orthograde».

L'INTERVENTION EN ELLE-MÊME

Si malgré un traitement endodontique bien conduit, des bactéries persistent dans le canal, une lésion osseuse va apparaître ou persister. L'objectif du traitement n'est pas uniquement d'éliminer le kyste, mais de **compléter le traitement du canal sur la portion inaccessible par la voie conventionnelle.**

Pour ce faire, on intervient donc par le bout de la dent, et nous parlons dans notre jargon professionnel d'intervention par voie retrograde.

1- la gencive est soulevée après une incision afin d'accéder au kyste et à la racine de la dent.

2- Le kyste est supprimé et le bout de la racine, appelé «apex» est sectionné.

3- Le canal est ensuite nettoyé et obturé sur les 3 ou 4 mm qui n'étaient pas accessibles lors du traitement endodontique.

4- En fin d'intervention, la gencive est remise en place et fixée avec des points de sutures.

EST-CE QUE JE DOIS VOIR UN SPÉCIALISTE POUR LE FAIRE ?

Beaucoup de chirurgies peuvent être faites par votre praticien. D'autres plus complexes nécessitent une intervention par un praticien spécialement formé à la technique. C'est d'ailleurs votre praticien qui saura juger de la difficulté de l'acte et vous adressera ou non vers un endodontiste.

EST-CE QUE L'INTERVENTION EST DOULOUREUSE ?

L'intervention n'est pas douloureuse et les suites post opératoires non plus.